

# Laporan Dewan Komisaris

Dalam melakukan fungsi pengawasannya, Dewan Komisaris secara rutin dan aktif telah melakukan interaksi dengan manajemen Danamon melalui berbagai usulan, komentar dan rekomendasi dalam rapat reguler dengan Direksi.

Selama tahun 2007, Dewan Komisaris telah menyelenggarakan berbagai rapat dengan Direksi. Melalui Komite Pemantau Risiko, Komite Audit, Komite Remunerasi dan Nominasi serta Komite Tata Kelola

Perusahaan, Dewan Komisaris melaksanakan interaksi secara reguler dengan Manajemen.

Berdasarkan *self assessment* internal yang dilakukan oleh manajemen Bank, di tahun 2007 Danamon berhasil meraih peringkat 2, yang merefleksikan kinerja yang cukup baik dan kesiapan menghadapi kondisi ekonomi dan keuangan yang kurang menguntungkan.

Kondisi pasar global yang terus mengalami gejala berkepanjangan (*prolonged volatility*) sebagai akibat krisis *sub-prime*, menurut hemat Dewan Komisaris dapat mempengaruhi pasar domestik dan untuk itu Dewan Komisaris secara terus-menerus melakukan pemantauan terhadap risiko likuiditas dan risiko pasar Danamon.

Dewan Komisaris senantiasa menekankan pentingnya melaksanakan kepatuhan atas seluruh peraturan dan ketentuan yang berlaku. Selama tahun 2007, Danamon telah mematuhi seluruh peraturan Bank Indonesia, seperti persyaratan Rasio Kecukupan Modal (CAR), Rasio Kredit Bermasalah (NPL), Net Open Position (NOP), Batas Maksimum Pemberian Kredit (LLL), Persyaratan Pencadangan (RR), Penyisihan Penghapusan Aktiva Produktif (PPAP), serta peraturan-peraturan lainnya.

Dewan Komisaris melaporkan bahwa sejak tanggal 31 Desember 2007, Danamon telah mengimplementasikan peraturan BI No. 8/6/PBI/2006, tentang konsolidasi pengelolaan risiko dari anak-anak perusahaan Danamon dalam perhitungan Batas Maksimum Pemberian Kredit (LLL).

Dengan mempertimbangkan kondisi ekonomi dan bisnis sepanjang tahun 2007 serta kinerja keuangan Danamon, Dewan Komisaris menyimpulkan bahwa Direksi telah menjalankan tugasnya secara memuaskan.

Atas nama Dewan Komisaris



**Ng Kee Choe**  
Komisaris Utama

